
Alla c.a.
del Presidente del Consiglio Comunale di Crema

della Sindaca
e degli Assessori competenti

Crema, 19 maggio 2021

Il sottoscritto Emanuele Coti Zelati, consigliere comunale per LA SINISTRA, chiede che venga inviata all’Assessore
competente la seguente interrogazione a risposta scritta

Oggetto: piscina di Crema

Osservata la situazione della piscina di Crema e la mancanza di dati emersa durante la commissione di garanzia di alcuni
giorni fa, io sottoscritto Emanuele Coti Zelati, consigliere comunale di Crema, sono a chiedere (ricordando il termine di 10
giorni in cui la S.V. è tenuta a dare risposta, così come da Regolamente del Consiglio Comunale):

● quante sono, numericamente intese, le persone che, per via di convenzioni e simili, avevano accesso gratuito o con
una scontistica particolare all’impianto natatorio in oggetto

● quali sono le organizzazioni/società/associazioni o simili convenzionate come da quesito precedente
● a quanto ammonta il “mancato” introito dovuto a tali convenzioni da parte di Sport Management SPA
● a quanto ammonta il valore corrispondente di servizi pagati (tramite abbonamenti o simili) ma non erogati da parte

di Sport Management
● poiché in data 12 maggio non era disponibile una stima economica dei lavori non eseguiti da Sport Management e

alcuni di quelli eseguiti hanno certamente costi irrisori o comunque minori (per esempio “installazione riduttori di
flusso su docce e rubinetti”) mentre altri, non eseguiti, potrebbero significare un costo importante (a titolo di
esempio non esaustivo: “sostituzione generatore di calore 640 kW esistente del 1997 con altra a condensazione”,
“nuovo impianto di termoregolazione e telecontrollo a servizio della UTA 1,3, e 4”): è disponibile, ad oggi, una stima
economica dei lavori eseguiti? Se sì, a quanto ammonta? Se no, quando si prevede di acquisire questa importante
informazione?

● si ha intenzione di procedere ad una verifica della aderenza dell’impianto

dott. Emanuele Coti Zelati
Capogruppo de LA SINISTRA


